

Rentrée 2019. Moins d'enfants = des classes plus chargées ! Cherchez l'erreur...

En février 2019, la fermeture d'une classe à l'école Robert Schuman était annoncée... En fin d'année scolaire, nous pouvions espérer quelques inscriptions supplémentaires qui aurait permis d'éviter cette fermeture. Malheureusement, ce sont au contraire des déménagements qui ont été constatés et encore moins d'inscriptions que prévu (37 élèves de moins pour l'école, au total). Huit élèves manquent à l'appel pour atteindre le seuil fixé pour éviter la fermeture. La décision a donc été prise : une classe de moins pour la rentrée 2019. Pour espérer une réouverture, il faudra en revanche dépasser considérablement le seuil (6 élèves de plus par classe !!). La logique arithmétique tombe tel un couperet dans un sens, mais pas dans l'autre.

La répartition des classes d'âge n'étant pas homogène, on constate de gros écarts : de 30 élèves en CM1 monolingue à 9 élèves en CP bilingue... Les écarts sont aussi considérables entre les écoles de la ville : 15 élèves pour les CP de l'école Pflimlin contre 24 pour ceux de l'école Schuman.

De telles disparités sont difficilement compréhensibles et les conditions d'enseignement ne sont pas les mêmes pour tou-te-s. La FCPE, attachée à l'égalité de traitement entre les élèves et convaincue que des effectifs trop importants nuisent à la

qualité de l'enseignement, regrette la situation causée par une volonté politique nationale de fermeture de classes dans un contexte d'austérité, et demande à la mairie d'en limiter les effets les plus négatifs en revoyant la carte scolaire.

